

Gasco fortalece mensajes preventivos

Llega el invierno y con ello un enemigo invisible: el monóxido de carbono

Junto a dirigentes vecinales, autoridades y representantes del Cuerpo de Bomberos, el martes 17 de junio, Gasco Magallanes realizó, en Puerto Natales, el lanzamiento oficial de la Campaña de Uso Seguro y Eficiente de la Energía que tiene como objetivo generar conciencia entre las familias sobre acciones preventivas y el correcto mantenimiento y uso de artefactos a gas natural y gas licuado.

Así lo destacó, Gonzalo Herrera, gerente comercial de Gasco quien junto con agradecer la asistencia al acto de lanzamiento, realizó una charla a los asistentes en la que se explicó sobre la necesidad de realizar mantenimientos frecuentes a los artefactos con el propósito de evitar accidentes con el monóxido de carbono.

"Desde hace muchos años, Gasco lleva adelante esta campaña preventiva a través de los medios de comunicación y del contacto directo con los vecinos, enfocada en los meses de invierno, en los que se eleva significativamente el uso de la calefacción y emergencias relacionadas con el monóxido de carbono", indicó el ejecutivo.

Sergio Ramírez, Comandante del Cuerpo de Bomberos de Última Esperanza, destacó el permanente trabajo de coordi-



Junto a dirigentes vecinales, autoridades y representantes del Cuerpo de Bomberos, Gasco Magallanes realizó el lanzamiento oficial de la Campaña de Uso Seguro y Eficiente de la Energía.

nación que se realiza con Gasco Magallanes, agregando que "hemos tenido muchos llamados en relación al monóxido de carbono, hemos tenido personas intoxicadas y procedimientos al que no estábamos muy acostumbrados como natalinos y, por eso, valoramos mucho lo que hace Gasco, de trabajar en una campaña preventiva."

Sonia Caipillán, presidenta de la junta de vecinos N°24, explicó que los dirigentes vecinales realizarán reuniones ampliadas con los pobladores en las que se replicará la información de la campaña preventiva. "Es necesario para evitar accidentes, para saber como detectar una fuga de gas, para saber donde llamar", explicó la dirigente.

Hugo Ojeda, administrador

de la Municipalidad de Puerto Natales dijo que "estamos muy contentos de poder participar de esta iniciativa".

Katherine Giddings, presidenta de la junta de vecinos N°41 destacó la implementación de la campaña preventiva señalando que "quiero agradecer la invitación porque nosotros podemos replicar la información a nuestros vecinos, sobre los cuidados que se deben tener en el invierno, sobre todo con la ventilación y el monóxido de carbono".

Finalmente, Ana Gaez, presidenta de la junta de vecinos N°1 dijo que la iniciativa de Gasco es "demasiado importante porque se han escuchado muchas fugas de gas y las personas no sabe qué hacer y se preocupan".